

Dos jóvenes, atendidos tras declararse un incendio en un chalé de Moncada

REDACCIÓN VALENCIA.

Domingo, 11 diciembre 2011, 01:35



Dos jóvenes de 21 y 31 años fueron ayer trasladados a un centro hospitalario al sufrir un «cuadro nervioso» tras un incendio declarado en un chalé de Moncada. El fuego, que se inició poco después de las diez de la mañana, afectó a la primera planta y destruyó el comedor y una habitación. Según fuentes del Consorcio Provincial de Bomberos, en el momento del incendio había en la vivienda cuatro adultos y dos niños, aunque todos pudieron salir de la vivienda y no hubo daños personales. El arquitecto municipal informó a los residentes que no podían volver al chalé porque peligraba la estructura.